

Landeselterntag des LEV am Samstag, den 29.03.2025

Am Samstag, den 29.03.2025 trafen sich Elternvertreter, SchulleiterInnen, SchülervorteilerInnen, Ministerialbeauftragte, das Kultusministerium sowie VertreterInnen von Partnern und befreundeten Verbänden, zum **67. Landeselterntag**. Auch wir, die Realschule Heilsbronn, sind Mitglied im Landeselternverband der Realschulen (LEV-RS) und nahmen als Elternbeirat daran teil. Der Landeselterntag fand dieses Mal in der Staatlichen Walter Klingenbeck Realschule in Taufkirchen statt. Er stand unter dem Motto: „**Realschule – Die Zukunft im Blick**“. Es wurden Anträge gestellt und daraus resultierende Forderungen an das Kultusministerium formuliert, wie unsere Realschulfamilie auch in Zukunft interessant und erfolgreich bleibt.

Die Vorsitzende Melanie Plevka freute sich darüber, den neu angeschafften Avatar „Levi“ vorzustellen. Dieser soll helfen, dauerkranken Schülern den Anschluss an den Unterricht zu behalten. Es ist ein kleiner Computer, der für den Schüler im Klassenzimmer sitzt und das Kind durch Kamera und Mikrofon, durch 1:1 Live-Übertragung, am Unterricht teilnehmen lässt. Der abwesende Schüler kann alles am anderen Ende, über das Tablet oder Handy mitverfolgen und auch aktiv, durch Wortmeldungen, am Geschehen im Klassenzimmer teilnehmen. Dieser Avatar wird vom LEV-RS in Zukunft nach Bewerbung, an Mitgliedsschulen verliehen. Wir freuen uns, dass „LEVI“ nun für einige Wochen bei uns in die Markgraf-Georg-Friedrich Realschule Heilsbronn eingezogen ist.



Überarbeitung KESCH-Konzept

Seit Anfang des Jahres befasst sich der Elternbeirat damit, das KESCH-Konzept der Schule gemeinsam mit den Lehrern zu überarbeiten und zu aktualisieren. Dieses Konzept dient der Unterstützung der Kommunikation zwischen Eltern und Schule. Es beschreibt die in Verschiedenen Kategorien eingeteilten laufenden und geplanten Maßnahmen, um die Zusammenarbeit der Schulfamilie zu stärken. Das KESCH-Konzept ist jederzeit auf der Homepage unserer Realschule einsehbar.

Würth-Projekt - Einweihung der Sitzbänke

Die MGF-Realschule beteiligte sich in diesem Schuljahr am bundesweiten Handwerkswettbewerb „**MACH WAS!**“ der Firma Würth. Im Zuge dessen, bauten Schülerinnen und Schüler aus der Talentklasse Werken 8a, eine interaktive Sitzlandschaft unter freiem Himmel. Die fertigen Sitzbänke wurden bereits am 26.03.2025 im feierlichen Rahmen eingeweiht. Der Elternbeirat würdigte die tolle Arbeit mit einem kleinen Geschenk für jeden beteiligten Schüler, sowie mit einem Snack-Buffer für alle Gäste. Da der Wettbewerb noch läuft, benötigt die Realschule ihre aktive Hilfe! Das Projekt unserer Schüler ist unter die besten 50 in Bayern gekommen und geht nun in die nächste Runde. Hier sind nun wir alle gefragt und dürfen mitvoten, unter diesem [Link der Firma Würth](#), einfach 2x Daumen hoch setzen, dann kommt die Meldung „Die Stimme wurde gezählt“. Mobilisieren Sie noch viele weitere Unterstützer und stimmen Sie unbedingt für die MGF-RS Heilsbronn ab!



Ihr Elternbeirat

E-Mail-Adresse: elternbeirat@rs-heilsbronn.de

Homepage: [Elternbeirat der MGF-Realschule](#)

Markgraf-Georg-Friedrich Realschule
Ansbacher Str. 11
91560 Heilsbronn

Realschuldirektor: Kurt Mitländer
Realschulkonrektor: Erwin Meermann
Zweiter Realschulkonrektor: Matthias Strobel

Tel.: 09872 9570910
Fax: 09872 957091-99
E-Mail: verwaltung@rs-heilsbronn.de
Internet: www.realschule-heilsbronn.de